



GLOBAL



Foto: Reuters

Ciao, Berlusconi

El ex primer ministro de Italia —quien sobrevivió en la política tras escándalos sexuales y acusaciones de corrupción— falleció ayer, a los 86 años. / 20

SILVIO BERLUSCONI**MUERE EL EXPREMIER ITALIANO DE LOS ESCÁNDALOS**

El *Cavaliere* falleció en Milán a los 86 años a causa de complicaciones por leucemia; llevó su vida íntima a los titulares, fue dueño de equipos de fútbol, cadenas de televisión y editoriales

DPA Y AFP

global@gimm.com.mx

MILÁN.— Silvio Berlusconi, el ex primer ministro italiano que logró mantenerse en la política tras escándalos sexuales y acusaciones de corrupción, murió ayer a los 86 años.

El político falleció en el hospital San Raffaele de Milán, según medios italianos.

Apodado "El inmortal" por su larga carrera política, el senador y empresario fue internado el viernes pasado en un hospital de Milán, su ciudad natal, y había dejado de responder a su tratamiento contra el cáncer.

Como magnate de medios de comunicación, Berlusconi destacaba por su extravagante estilo de vida.

Asumió el cargo de primer ministro por primera vez en 1994 y lideró cuatro gobiernos hasta 2011.

Además, dirigió el partido de centro-derecha Forza Italia, que se convirtió en una coalición bajo el mandato de la actual primera ministra italiana Giorgia Meloni.

Incluso, después de las elecciones de septiembre pasado fue electo para el Senado, nueve años después de que se le prohibiera ocupar un cargo público por fraude fiscal.

No obstante, Berlusconi quedó envuelto en diversos escándalos. En 2010, realizó fiestas sexuales en las que participaron menores de edad.

Una de las asistentes fue una joven de origen marroquí, que fue bautizada como *Ruby Robacorazones*.

El magnate de las comunicaciones de 86 años estuvo acusado por la fiscalía de Milán del delito de corrupción por haber comprado el silencio de los participantes a sus picantes fiestas en 2010.

Sin embargo, en febrero fue exonerado del caso en el que 28 personas estaban involucradas, entre ellas varias modelos latinoamericanas.

"Finalmente fui absuelto tras más de 11 años de sufrimientos, calumnias y daños políticos incalculables", reaccionó quien fue dueño Mediaset, el grupo de medios más grande de Italia y de la editorial más grande del país, Mondadori.

Por más de 30 años, Berlusconi fue dueño del equipo de fútbol AC Milan y desde 2018 era dueño del AC Monza.

"El AC Milan, profundamente afligido, llora la desaparición del inolvidable Silvio Berlusconi. Gracias presidente, siempre con nosotros", añadió el club que, bajo el mando del *Cavaliere*, conquistó 29 títulos.

Los líderes de Estados Unidos, Europa, Rusia e incluso de la FIFA lamentaron el deceso.

DICHOS POLÉMICOS

“No soy un maniaco de mi imagen. Sólo intento ser profesional.”
(EN EL AÑO 2000)

“Mejor ser apasionado de las chicas guapas que ser gay”.
(EN 2010)

“Putin me mandó por mi cumpleaños 20 botellas de vodka y una carta muy bonita. Le he respondido con botellas de Lambrusco y con una carta igual de bonita.”
(EN 2022)



El legado del eterno exonerado

La muerte del expresidente ministro italiano Silvio Berlusconi no marca el final de su proyecto político.

Forza Italia, la formación que refundó en el año 2013, cuenta con representación en las instituciones políticas y está integrada en la actual coalición de gobierno como socio menor de dos partidos de ultraderecha.

El apasionado del fútbol tomó el nombre de su agrupación política de un canto de las barras de aficionados.

Berlusconi se abrió paso en la escena pública italiana a través del mundo empresarial, pero consumó su transformación con un partido

que terminó por sacudir la escena política, pues alcanzó por primera vez el poder en 1994.

El magnate fue adaptándose a lo largo de los años a los distintos contextos, con alianzas y reconversiones que han mantenido a sus sucesivos movimientos políticos como un actor relevante.

En 2007, lanzó el Pueblo de la Libertad, una coalición en la que integró a la ultraderechista Liga Norte.

Según recordó la cadena BBC, Berlusconi dijo que había comparecido dos mil 500 veces ante tribunales en 106 juicios durante 20 años.

El italiano fue acusado de malversación, fraude, falsedad en documentos contables e intento de soborno a un juez.

Fue absuelto o se le anularon sus condenas.

— DPA

De ser antagónicos, el ex canciller y AMLO forjaron una estrecha relación